

Herzliche Einladung!

Begegnung mit Frauen aus Bethlehem

Im September kommen wieder 8 Frauen aus Bethlehem nach München, und wir laden alle Interessierten herzlich zu einem Begegnungsabend ein. Neben einer kurzen Information soll Zeit sein für informelle Gespräche, für einen gemeinsamen Imbiss, je nach Stimmung für Lieder und Tänze.

Wann: Sonntag, 27. September, 18:00

Wo: Pfarrsaal von St. Ignatius, Gardinistraße 83
U 6 Haderner Stern

Kosten: Die Teilnahme ist frei, doch sind Spenden sehr willkommen.

Anmeldung: Damit wir den Abend gut vorbereiten können, wäre eine kurze Anmeldung hilfreich. Dankbar sind wir, wenn jemand etwas für den gemeinsamen Imbiss mitbringen kann.

Isolde Teschner
089/ 980649

Rosemarie Wechsler
089/31190520